

人権作文

昨年度の阿蘇市人権作文集『かけはし』の作品の中から一部を紹介します。
皆さんもぜひ、家族や身近な人との関係を見つめ直し、人権や差別について話し合お
機会を持ちましょう。

今年の夏祭り

波野中3年（現阿蘇高1年）市原雅貴

僕の住む波野では、毎年八月十五日に「納涼祭」という夏祭りがあります。波野内外から、たくさんの人たちが「神楽苑」という場所に集まっています。屋台もあり、いろいろな催し物があり、とても楽しい時間が過ごせます。

その催しの中の一つとして、僕は神楽部の仲間と「神樂」を毎年舞っています。波野には伝統的な神楽が今に伝わり、人たちの心に息づいています。その中で、神楽を教えてもらい、舞えることが僕はとてもうれしいです。

今年は中学三年生、僕が夏祭りで神楽を舞うことは最後となりました。だからこそ、気合も入ります。

今年は、「八雲払い」という演舞を行いました。その中で僕は、重要な「尊」の役でした。尊は、笛や太鼓の音に合わせて舞い、大蛇と戦う勇敢な人です。尊の役をやることはとてもうれしいことでしたが、緊張する気持ちの方が大きかったです。なぜかというと、今年が最後の夏祭りだし、見に来られている観客も多かったからです。そして何より、祖父が見に来てくれるからというのがありました。祖父は、二ヶ月くらい前に入院し、この日のために外泊をもらつてきてくれていました。僕は、最高の舞を祖父に見せようと、いつも以上に気合が入っていました。

本番はゆっくりと近づいていました。衣装をつけると、ピシッとして気持ちが引き締まつていくようでした。笛の音から始まり、その次に太鼓の音。十分位して僕の番です。面をつけて観客の方を見ると、「今から自分は舞う人だ」という感覚になりました。みんなが自分を

見ていると思うとうれしい気持ちになりました。久しぶりに舞だつたので、舞える喜びも大きかったです。

しかし、正直に言うと、いつものようにうまくいきませんでした。僕が呪文を言い始めたところから、つけた面がずれ、舞い辛くなつてしましました。（いつひもを結んでもらおう）、そう考えたりもしましたが、それでも必死に大きく舞いました。

いいよいよ大蛇との戦いの時がきました。この舞の中で一番難しく、一番の見せ所です。大蛇役の友だちも初めての役だったので、お互に緊張をしていました。僕が大蛇に巻かれて、やられそうになるところは、自分でも上手にできました。そして、終わつたときはホッとした。

舞い終わると、舞台の端で見守つてくれた神楽の先生や保護者の方々が、「完璧」、「最高」と言つてくださいました。僕の中では、納得のいかないところもあつたので少し複雑な気持ちでした。

「雅貴、舞が小さくなつとつたぞ。」
と言うおじさんもいて、（今日の舞だつたら、言われてあたりまえだな）と心中で思いました。

家に帰つてからは、しばらくは帰つてこられない祖父とたくさん話をしました。

「神楽フェスティバルでは、今日よりすごくて最高のものを見せるけん。」
と僕が言うと、

「今日の舞も、じいちゃんにとつては十分じやつた。」
と言つてくれました。

この言葉で、僕はすごく大きな力をもらつたように思います。神楽フェスティバルでは、絶対に最高の神楽を見せたいと思いました。

おりた鍼灸院

TEL32-1589（予約制）阿蘇市内牧（成川）

はり・温灸針・小児針

阿蘇市交付の施設利用券を取り扱っております

肩・腰・膝の痛み、その他慢性病等お気軽にご相談下さい。

「人権について語り合いましょう」

ビーズのいれものをつくつたこと

古城小1年（現2年） 山べかれん

ビーズをいれるものをさがしていたけど、ありませんでした。おばあちゃんのさいほうばこのなかを見たら、おじいちやんのズボンのぬののきれはしがはいつていきました。おばあちゃんに、「これ、ちようだい。」

といつたら、おばあちゃんが、

「それは、じいちゃんのズボンがやぶけたときにつかうけん、いるとばい。」

といつたけど、もらいました。

じぶんで、はりにいとがついているのをだしました。まえに、かよおばちゃんがつけていたのを見ていたので、それをおもいだしてぬつてみました。わたしは、手にはりがささらないように、きをつけぬいました。でも、一かいだけ、はりがおにいさんゆびにささつてしましました。おばあちゃんに、ゆびを見せたら、

「ちよつとだけん、だいじょうぶ。もう、ちもでとらんけん、すぐよくなるよ。」

といいました。すこし、いたかつたけど、がまんしました。

さいごの、くるくるとむすぶのができなかつたので、おばあちゃんにむすんでもらいました。

【訂正】先月掲載した上野こうきさんの作文の2行目に誤りがありました。正しくは、「そうこのまわりのくさりをしていました。」です。訂正をお詫びいたします。



■問い合わせ先

商工観光課 ☎ 22-3174

CD「阿蘇ものがたり」の販売（1枚2,000円）も引き続き行っています。お気軽にお問い合わせ下さい。
市役所及び市内レコード店で販売しています。

4月より正午のチャイム が「阿蘇ものがたり」に 変わります！

昨年作成し大変好評を頂いております、阿蘇市のイメージソング「阿蘇ものがたり（チャイム版）」を4月より防災行政無線で、正午のチャイムとして放送することになりました。

「阿蘇ものがたり」は阿蘇の情景が自然と浮かんでくるような歌詞とメロディです。CDでは、阿蘇少年少女合唱団の皆さんのが声バージョンもあり、とても癒される1枚となっています。

【豊富な湯量を誇る天然温泉が自慢の宿】
阿蘇市小里6(内牧・菅原神社近く)

●日帰り入浴●

大浴場

大人500円・小人400円
お得な定期券発売中
→10回分3000円

家族湯(内湯)

50分1200円

●営業時間●

平日/10:00~20:00

土曜・休前日/10:00~16:00

●定休日●毎週第一火曜日

●効能●神経痛・関節痛・筋肉痛

●弱アルカリ性単純温泉●

旅の宿 阿蘇乃湯

●日帰りプラン●

○完全予約制○

【湯ったりプラン】お一人様3500円

～昼食+入浴+休憩/全5時間利用～

【やすらぎプラン】お一人様8000円

～昼食+入浴+休憩+アロマ45分～

お気軽にお電話下さい。

広告